

Peduli Kesehatan Penghuni, Lapas Cilacap Bagikan Perlengkapan Mandi untuk WBP

Ghina Hazalah - CILACAP.BERSUARA.ID

Jan 28, 2025 - 11:46



**

CILACAP - Lembaga Pemasyarakatan (Lapas) Kelas IIB Cilacap melakukan pembagian alat mandi kepada seluruh Warga Binaan Pemasyarakatan (WBP) pada Sabtu (25/01).

Sebagai bagian dari upaya meningkatkan kualitas hidup dan kesehatan selama masa pembinaan, kegiatan ini juga bertujuan untuk menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat serta mendukung pencegahan penyebaran penyakit.

Pembagian perlengkapan alat mandi dilakukan secara merata di setiap blok hunian dengan dilaksanakan oleh petugas subseksi perawatan, didampingi staf urusan umum dan petugas pengamanan Lapas Cilacap.



Adapun alat mandi yang dibagikan terdiri dari paket sabun, shampoo, pasta gigi, dan sikat gigi. Selain menjaga kebersihan, pembagian ini juga diharapkan bisa memberikan kenyamanan lebih bagi pada Warga Binaan.

Kepala Lapas Cilacap, Dedi Cahyadi, menjelaskan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu bentuk kepedulian dari pihak Lapas terhadap kesehatan narapidana.

"Kebersihan adalah hak setiap warga binaan. Disamping sebagai langkah nyata kami dalam pemenuhan hak dasar WBP, dengan pembagian alat mandi ini, kami ingin memastikan bahwa mereka dapat menjaga kesehatan diri mereka dengan baik. Ini juga sebagai langkah preventif untuk menghindari penularan penyakit yang bisa saja terjadi di dalam Lapas," ujar Dedi dengan tegas.

Ia juga menekankan bahwa pihak Lapas terus berupaya untuk memperbaiki fasilitas dan layanan bagi narapidana. "Kami selalu berusaha memberikan yang terbaik untuk Warga Binaan, terutama dalam hal kesehatan dan kebersihan. Ini adalah bagian dari upaya kami guna mewujudkan sistem pemasyarakatan maju," tambahnya.

Salah seorang narapidana, Rizki (nama samaran), mengungkapkan apresiasinya atas pembagian alat mandi tersebut. "Alat mandi yang diberikan sangat berguna bagi kami. Terima kasih banyak kepada Bapak Kalapas dan jajaran, kami merasa lebih dihargai dan diperhatikan," ujar Rizki dengan senyum.

Pembagian alat mandi ini merupakan salah satu program rutin yang dilaksanakan pihak Lapas, dan diharapkan bisa menjadi contoh baik dalam menciptakan lingkungan Lapas yang lebih bersih, sehat, dan nyaman. Lapas Cilacap juga berencana untuk melaksanakan berbagai program lain yang mendukung

kesejahteraan Warga Binaan selama mereka menjalani masa pidana di dalam Lapas. *** (DA)